

Unternehmer besuchten Wirtschaftstag



Gießen (pm). Mit 75 Unternehmern und Firmenkunden besuchten Vertreter der Volksbank Mittelhessen den Wirtschaftstag der Volksbanken und Raiffeisenbanken in Frankfurt. Das Unternehmertreffen unter dem Motto »Wachstum, Werte, Weltmarkt: Leistungsträger Mittelstand« in der Jahrhunderthalle ist mit rund 2500 Teilnehmern eines der größten seiner Art.

Mit Spannung erwarteten die Teilnehmer die Reden der Top-Referenten. Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel erklärte, das von Bundesfinanzminister Schäuble angekündigte Zehn-Milliarden-Infrastrukturprogramm solle dazu beitragen, »zwei Riesenprobleme in Deutschland« zu entschärfen: zu geringe Investitionen in die Infrastruktur und eine ebenfalls geringe Nettoinvestitionsquote in den Betrieben. Das Ziel einer »schwarzen Null« im Haushalt sei dadurch nicht gefährdet. Der SPD-Politiker unterstrich, Investitionen in Europa und den Euro seien nicht reiner Altruismus, sondern Investition

in die Zukunft Deutschlands. »Wir sind die wirtschaftlichen Gewinner Europas«, sagte Gabriel an die Adresse der Euro-Kritiker. Um den Fachkräftemangel, der sich vor allem im Mittelstand bemerkbar mache, abzubauen, sei es notwendig, die in den vergangenen Jahren entstandenen Warteschleifen vor der Berufsausbildung abzubauen. »Wir müssen außerdem wieder zurück in die Gleichwertigkeit von beruflicher und akademischer Bildung. Leider geht der Trend derzeit in die andere Richtung«, kritisierte der Wirtschaftsminister.

Weitere Vorträge hielten Dr. Tom Enders (CEO der Airbus Group,) Martin Schulz (Präsident des Europäischen Parlaments) Reiner Hoffmann (Vorsitzender des Deutschen Gewerkschaftsbundes), Hans Peter Wollseifer (Präsident des Zentralverbands des Deutschen Handwerks), Martina Koderitz (Geschäftsführung IBM Deutschland) sowie der frühere hessische Ministerpräsident Roland Koch.